



扇 寿

能代市立第五小学校

学校報 NO. 17

令和7年 2月 17日

TEL. 58-2178 校長室

回 覧

自治会の皆様
お願いします

〈校 訓〉 夢にいどみ 人と和す

〈教育目標〉 進んで学び 心豊かで すこやかな子どもの育成

あと〇日で卒業だ！思いのこもった歌練習。引き継ぎ始めた児童会活動。転んだ教だけ上手になれる。今年もスキー教室で、たくましく成長！

1月22日から24日まで5年生が2泊3日のスキー教室を実施しました。事前学習としてスキーやスノーボードの映像を見てポイントを押さえました。実際に道具を付けてみると自由に動くことが出来ず苦勞していました。指導者の先生たちも「必ず上手にしてみせる！」と張り切っていました。「安全面の指導は厳しいぞ。自分一人で準備できるまで全員が待つよ。命がかかっているんだから。自分のことは自分で出来ないのだめなんだ」と熱い指導が行われ、とてもよい勉強をさせてもらっていると思いました。最初は歩くことも出来なかった子どもたちが、リフトに乗って上の方から滑ってくる姿を見て感動しました。苦手にした児童も私の「泣かずにやろう、泣いてもやろう」というやさしい指導の下、足を使ってスキーを運び転ばずに滑れるようになり、みんなで喜び合いました。苦勞して身に付けたことは簡単に忘れません。何度転んでも、泣いても挑戦し、温泉で身体を休めて、バイキングで思い切り食べ、テレビもスマホもない部屋で友達と語り合う、素晴らしい経験が出来ました。課題もありますけど子どもの急成長が見える素敵な行事だと思いました。



納豆づくり大成功！ プロの凄さにも気付く！

3年生は、アグリ檜山さんのご協力で大豆を植え、収穫体験が出来ました。そして納豆名人の西村さんや元祖檜山納豆の職員、地域のボランティアの方々に支えられ納豆づくりに挑戦しました。真剣に説明を聞き、様々な質問をしながら粘りが出る納豆の完成を目指してがんばりました。西村さんに「保管場所は校長室。納豆が好きな温度に校長先生が寝ずに調整します。」と言われ、失敗できないと温度管理に努めました。次の日の夕方、確認に訪れた西村さんに「合格！子どもたちには、よく混ぜて、最初は何かかけずに大豆の味を味わって。売っているものと比べてみて。」と作ったもの以外もプレゼントしていただきました。「やったーできた。成功したけど売っているものはもっとすごいな」など、給食の時間は多いに盛り上がりました。家族にも自慢すると張り切っていました。またひとつ、地域に支えられ心に残る行事が成功しました。



学校運営協議会より

能代東中・第五小ブロックの学校運営協議会を行いました。両校が立てた目標に対し、評価や意見をいただく会です。今年は、能代東中学校の授業を参観する機会がありました。1年生に声を掛けましたがすっかり変わっていて成長を感じました。「6年生を鍛えて送り込むけど、面倒見てやってね。先輩を超えていけと指導しているから、簡単に超えられないでね！」と話すとうるさく「はい！」。自信と余裕がありました。2, 3年生も集中して学んでいて今後は楽しみです。

